

Der VgT schiesst sich auf Schaffhauser Tierhalter ein

Der von Erwin Kessler gegründete Verein gegen Tierfabriken in der Schweiz (VgT) scheint sich im Moment auf die Tierhalter und das Landwirtschaftsamt

Schaffhauser Nachrichten

im Kanton Schaffhausen einzuschliessen, meldete die Zeitung «Schaffhauser Nachrichten» am Mittwoch. Auf seiner Internet-Website zeige der VgT Berichte über einzelne Schaffhauser Tierhalter mit Fotos, die zum Teil illegal aufgenommen worden sind und laufend ergänzt und aktualisiert werden. Illegale Fotos. Das heisst ja auch illegales Eindringen in die Ställe zu einer Zeit, da niemand anwesend ist. In Hühner- und Schweinestäl-

len kann das aus hygienischen Gründen problematisch werden. Eigentlich sei bei ihm jedermann und jedefrau willkommen, wird Tierhalter und Eierproduzent Jakob Haas aus Löhningen in den «Schaffhauser Nachrichten» zitiert. Ein Reporter der Zeitung machte die Probe aufs Exempel und stattete Haas einen Besuch ab. Sie seien ja keine Fachleute, schreibt der Reporter, aber von den Behauptungen des VgT im Internet sei nicht die geringste Spur zu entdecken gewesen. Das bestätigt auch das Landwirtschaftsamt des Kantons Schaffhausen. Der VgT stelle Tierhalter an den Pranger, welche ihre Tiere in jeder Beziehung tierschutzkonform halten. *röt*